

RUNDERNEUERUNG ↗ 29. Juni 2023

RSU wird AZuR-Mitglied

Mit dem Onlineshop TyreSystem ist die RSU GmbH der erste Reifen- und Felgengroßhändler, der sich der Allianz Zukunft Reifen anschließt. Damit setzt das Netzwerk **seinen Wachstumskurs** fort.

Die RSU GmbH aus dem schwäbischen St. Johann bietet laut Azur mit TyreSystem eine moderne und technisch ausgereifte Lösung im Reifen- und Felgengroßhandel für Fachhändler, Werkstätten, Flottenbetreiber, Agrar- und Transportgewerbe sowie Speditionen. Als neuer Partner des Azur-Netzwerks will sich das Unternehmen zukünftig mit den anderen über 50 Partnern dafür einsetzen, neue Wege und Lösungen für einen ökologisch wie ökonomisch sinnvollen Reifen-Kreislauf zu entwickeln, so RSU.

Die RSU GmbH arbeitet im Bereich der Runderneuerung mit Runderneuerungsspezialisten im Pkw- und im Lkw-Bereich, die auch Teil des Azur-Netzwerkes sind, zusammen. „Wenn das Thema Nachhaltigkeit in unserer Branche richtig umgesetzt wird, dann sind runderneuerte Reifen der einzig logische Schritt. Gerne möchten wir unseren Teil dazu beitragen, das Thema Runderneuerung und zertifizierte Entsorgung mehr ins Bewusstsein der Händler und der Verbraucher zu rücken“, sagt Simon Reichenecker, Geschäftsführer der RSU GmbH. „Als Großhandel hat die RSU gute Möglichkeiten, auf die Themen Nachhaltigkeit und Reifen-Recycling aufmerksam zu machen“, findet Christina Guth, Netzwerkkoordinatorin von Azur und freut sich über den neuen Partner: „Je mehr Unternehmen wir sind und je differenzierter die einzelnen Partner des Netzwerkes agieren, desto breiter ist auch die Allianz für eine ökologisch gute Zukunft. Uns ist wichtig, dass wir alle Recyclingwege – die Reifenrunderneuerung, die stoffliche, die energetische und die thermische Verwertung in unsere Arbeit einbeziehen.“ *Lesen Sie mehr über Runderneuerung in der **August-Ausgabe AutoRäderReifen – Gummibereifung**. (vdf)*